

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler.

**Ziegenbalg, Bartholomäus
Gründler, Johann Ernst**

Tarangambadi, 26.10.1712-31.12.1719

8. - 11. September 1715

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-175406

29⁶ Anno 1715.

unvil ist mit dreier Briefen nach Copenhagen und Lenz-
land wider gewisse zu fort zu schicken, damit man
ja das Schiff richtig fortbringen, dannoch Copenhagen und
Lengland mit Briefen versehen sein möchte.

Zwei Briefe nach Cabo d. G. Esp. an J^r Liegenbaltz.
Ein Brief an J^r Liegenbaltz datirt d. 6. Sept.
Ein Brief ad-eundem von J^r Adlern.

2 Malab. Briefe

Der Malab. Brief ist angekommen.

Der andere Brief ist noch zu empfangen.

Die kleine Malab. Briefe.

Der 8. Sept.

Brief ist Brief nach Jalla.

Der 10. d. d. d.

Brief ist die Briefe nach Jalla fort nach Madras und so weiter.

Ein Brief an den J^r Prof. Francken d. 9. Sept. 1715.

Ein Brief an den J^r Prof. Michaeler d. 9. Sept.

Der Brief ist nach einigen Malab. und fort. Briefe.

Der 11. Sept.

Brief an den J^r Gouverneur nach Nagapatnam, weil
ist geschick, daß er im January Monat nach Batavia
reisen würde, wolt er auch noch ein Unterredung mit

Anno 1715.

297.

Eodem

ihre solche von Ihnen die Mission betreffend.
Wird einem Brief an J^r Stevenson, und schickte ihm
die Lateinische Copie mit der Syrischen Übersetzung über die
Thomas Schriften.

Am 13 d. d. d.

Sahen einen Brief von dem J^r Gouverneur mit
Napap. mit der Aufsicht, daß er ihm das gleiche solte,
wenn er künftigen Montag wieder auf Napap. zu
ihren Büchern.

Am 14 d. d. d.

Brief abwechselnd von Napap. für eine Aufsicht gegen J^r Commen-
dant hin, daß unsere G^rde R^rde in Napapatnam
von Colombo zu kommen wird. In dem Briefe ist meine
Brief von dem J^r von Balden mit Amsterdam
vom d. 18. Dec. 1714. eingekommen. Mein Brief von J^r Rumpf
mit Colombo vom d. 17. Sept. 1715.

Am 16 Sept.

Brief auf Napapatnam und konferirt mit dem
diesigen J^r Gouverneur hinsichtlich die in diesen der
Mission überreichte ihre auf die I^{te} und II^{te} Continuation
in seiner Aufsicht, damit er damit eine große Aufsicht
von der Mission nehmen mag. Und wenn er alsdann